

ALLIANCE PTS OBTIENT SATISFACTION



ALLIANCE Police Nationale a saisi le DRCPN le 24 juin 2021 afin d'obtenir pour les PTS la dotation du sac à dos sur le compte à points VETIPOL.

C'est chose faite, les PTS pourront bientôt disposer dans leur vestiaire de ce sac, plus adapté aux missions extérieures.

Après avoir obtenu en 2019 la dotation d'effets dans le vestiaire, ALLIANCE Police Nationale est une nouvelle fois la seule organisation syndicale à se soucier du bien-être et de l'amélioration des conditions de travail des PTS avec ce nouvel équipement bientôt à disposition pour les PTS sur VETIPOL



VOS CONDITIONS DE TRAVAIL, NOTRE PRIORITÉ !